Rolex Monte-Carlo Masters

Principauté de Monaco Wednesday, 13 April 2022

David Goffin

Conférence de presse

D. GOFFIN/D. Evans

7/6, 6/2

Interview de DAVID GOFFIN

Q. C'est une série impressionnante de matches, est-ce grâce à la terre battue ? Y a-t-il autre chose ?

R. C'est un peu tout. Depuis le début de l'année, je veux vraiment bien faire. Mes genoux vont beaucoup mieux et petit à petit, j'ai retrouvé le bon rythme, et la confiance aussi. J'ai de nouveau la bonne mentalité, cela m'a permis de gagner ces matches. J'ai eu une petite alerte pour le genou après l'Australie, il y a eu ce match que j'aurais dû gagner à Indian Wells au premier tour. Mais ensuite, tout est allé beaucoup mieux à partir du challenger de Phoenix. Tout allait de mieux en mieux et maintenant, nous sommes sur la terre battue, c'est un boost pour ma confiance. Avoir engrangé deux ou trois victoires difficiles contre Andujar, Baena, Coria, tous des spécialistes de la terre battue à Marrakech, m'a donné confiance. Je me sens bien, mon timing est bien meilleur. L'approche générale ces dernières semaines était bien meilleure aussi. J'étais sûr que cela irait bien.

Q. On voit, avec le tableau qui s'est éclairci, que certains joueurs ne sont pas encore prêts à jouer sur terre battue. De votre côté, vous avez sali beaucoup de chaussettes, pensez-vous pouvoir aller loin dans ce tournoi?

R. Je me sens bien et je profite de chaque match. Dernièrement, je ne me sentais pas bien, alors j'apprécie chaque victoire. Cela peut semblait facile, comme si je n'avais jamais eu de périodes difficiles, mais ce n'est pas le cas. Je suis très content, j'ai ma revanche contre Evans, en deux sets. Ce n'est pas parce que j'ai confiance et que je joue bien que je dois me laisser emporter. Je dois rester réaliste et continuer à faire ce que je fais de bien. Le prochain sera Davidovich. Il joue très bien sur terre battue. Il a bien joué à Roland Garros l'année dernière, il aime les conditions en Europe. Chaque match sera difficile. Match après match, je vais essayer de continuer dans la bonne



direction.

Q. Votre niveau en 2017 était incroyable. Pensez-vous qu'il y a des choses que vous n'avez pas bien faites pendant les cinq dernières années ? Bien sûr, vous avez eu des pépins physiques, mais ce haut niveau a peut-être aussi été difficile à maintenir ?

R. Vous avez un peu tout dit. C'est très difficile d'enchainer après une si bonne année. J'étais 7e mondial et j'ai tout de suite dû aller en Australie, je n'étais pas prêt. Ensuite, il y a eu le problème de la balle dans l'œil, qui a été plus grave que les gens ne l'on pensé. Cela a eu un impact sur ma vue, sur ma confiance. Il m'a fallu longtemps avant d'aller mieux. Après, de bonnes choses me sont arrivées. En 2019, je suis remonté à la 12e place. J'essaie tout le temps d'être en bonne forme, mais c'est difficile. Le niveau est tel en ce moment qu'on ne peut pas se relâcher. Il faut tout le temps travailler. Ce que j'ai fait dernièrement me permet d'être là où je suis, et j'en suis fier.

Q. Une nouvelle ère commence dans le tennis, des jeunes montent, qu'en pensez-vous ?

R. Des jeunes, et des moins jeunes. Alcaraz est impressionnant. Il y a un peu de tout. La génération après moi, 25, 26 ans, Rublev, Berrettini, Daniil sont maintenant solidement installés dans les 10 meilleurs, en plus il y a la plus jeune génération avec Sinner, Alcaraz qui sont proches des 10 meilleurs. Tout ça est très excitant. Et les « Big Three » sont encore là. Si tout va bien, ils peuvent encore gagner, vous avez vu Rafa au début de l'année. Pareil pour Novak, même si c'est un peu particulier en ce moment, mais quand il sera bien de nouveau, il peut aussi gagner de gros matches. C'est très excitant de voir ce qui va se passer entre les meilleurs joueurs de tous les temps et les plus jeunes. Je suis au milieu de tout ça, j'essaie de trouver ma place.

Q. Pensez-vous pouvoir leur montrer de quoi vous êtes encore capable ?

R. Oui, je peux vraiment leur mener la vie dure. Si je suis bien physiquement, si je suis frais et en confiance, avec un peu de chance aussi, et avec de l'audace, je peux faire de



quand tout est dit, nous avons terminé.

belles choses. Mais tous les matches sont difficiles. Je suis sûr que je peux bien faire, comme aujourd'hui contre Evans. Le match était difficile. Il est un joueur confirmé et tout s'est bien passé pour moi. J'espère pouvoir faire de même dans les prochaines semaines.

Q. Les « Big Three » ont tout gagné, mais on se demande ce qui va se passer une fois qu'ils seront partis. Êtes-vous inquiet de l'avenir du Tennis mondial ?

R. Bien sûr, quand Federer, Nadal vont s'arrêter, ça va faire mal. Nous avons eu de la chance d'avoir connu cette génération. J'ai pu jouer contre eux et je peux même dire que je les ai battus tous au moins une fois. C'était incroyable. Mais je ne suis pas inquiet car ce sera très excitant. Nous aurons des nouveaux vainqueurs de Grands Chelems, des nouveaux joueurs seront au Top après le départ de Novak et Rafa. Les plus jeunes vont très vite monter comme Alcaraz, Sinner aussi. Il y aura plein de nouvelles choses. Quand Sampras et Agassi se sont retirés, tout le monde disait que ce serait la catastrophe. Et vous avez vu ce qui s'est passé. Nous avons eu la meilleure génération de tous les temps avec Federer et Nadal. C'est très excitant.